

Conflicto de mina Colquiri continúa en negociaciones

La tranquilidad retornó a la población de Colquiri tras diez días de la toma violenta de dos minas que pertenecen a la empresa Sinchi Wayra y luego de la suscripción de un acuerdo con los cooperativistas para que exploten una veta independiente.

El presidente de la Cooperativa Minera 26 de Febrero, Leonardo Alvaro Nina, calificó de satisfactorio el convenio para todos los cooperativistas mineros, ya que es una solución a sus planteamientos para la explotación de concentrados de complejos de plata, estaño, zinc y otros.

Empero, el convenio causó malestar entre los trabajadores mineros sindicalizados de Colquiri y la Central Obrera Departamental de Oruro, debido a que el Gobierno no estaría cumpliendo acuerdos establecidos hace cuatro días, cuando se planteó la necesidad de efectuar la reversión de la mina a poder del Estado.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Indígenas esperan al Presidente para retomar diálogo

La novena marcha de defensa del Territorio Indígena y Parque Nacional Isiboro Sécure (Tipnis) ingresó ayer a la localidad de Caranavi acompañada por la sociedad civil ante el acoso de los colonizadores, productores de coca y mujeres de la organización Bartolina Sisa.

El presidente de la Sub Central del Tipnis, Fernando Vargas, junto a otros representantes envió una carta al presidente Evo Morales, en la que pide restablecer el diálogo en los próximos días. Según la misiva, este es el tercer intento de los comunarios indígenas para tratar de establecer acuerdos con el Ejecutivo.

Por otro lado, los marchistas hicieron conocer que la novena marcha indígena ratifica la directiva de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia (Cidob), designada en el año 2010, cuyo presidente es Adolfo Chávez.

• Inf. Pág. 4, 1er. Cuerpo

Petty presenta a su socio para salvar AeroSur

El empresario estadounidense William Petty, que firmó un pre-acuerdo con los accionistas de AeroSur para tratar de salvar la aerolínea, presentó ayer en la capital crucifera a su socio el inversionista argentino Luis Alberdo Dalba.

Petty sostuvo que ya iniciaron las negociaciones con los acreedores para solucionar los problemas de deudas y que faltaría solamente sentarse a dialogar con el Gobierno Nacional, aunque admitió que deben solucionarse los temas pendientes con el Gobierno y la ATT por impuestos y otros.

Por otro lado, pidió a las autoridades flexibilizar sus resoluciones y ayudar para que AeroSur se recupere, considerando la cantidad de fuente de trabajo que genera directa e indirectamente esta empresa.

• Inf. Pág. 6, 1er. Cuerpo



TRABAJOS INCONCLUSOS Y DIÁLOGO DE SORDOS. SI EL GOBIERNO ACEPTA ESTA RESCISIÓN DE CONTRATO, VIENE EL PERÍODO DE CONCILIACIÓN DE CUENTAS.

Jindal rescinde contrato y espera respuesta en 31 días

• La decisión de la empresa minera deja ahora al Gobierno con la última palabra. Los seis años que estuvo en el país arrojaron más esperanzas que realidades.

La empresa Jindal Steel and Power Limited (JSPL), envió una carta de rescisión de contrato a su filial Jindal Steel Bolivia (JSB) y de acuerdo con el convenio, el Gobierno deberá responder en 31 días si acepta o no esta decisión y posteriormente conciliar cuentas.

De esta manera el proyecto de explotación e industrialización de hierro en la provincia Germán Busch queda trunco una vez más, después de seis años de espera y problemas permanentes que provocaron la ejecución de dos boletas de garantías.

Un último intento de la empresa apuntó a invitar al Ministro de Minería para que viaje a la sede de operaciones de esta empresa hindú, pero se encontró con la negativa de la autoridad, lo que se entendió como una posición que cerraba la última oportunidad de diálogo.

• Inf. Pág. 8, 3er. Cuerpo

BOLIVIA		PARAGUAY					
Pais	PJ	PG	PE	PP	GF	GC	PTS
Bolivia	14	3	3	8	13	28	12
Paraguay	14	8	3	3	28	13	27

Horas 16:00
Estadio Hernando Siles

110 Puesto Ranking FIFA
10 Puesto en el torneo
10 Costo del equipo (en millones de dólares)

22 Puesto Ranking FIFA
7 Puesto en el torneo
150 Costo del equipo (en millones de dólares)

Cancillería de Brasil le habría concedido asilo al senador Roger Pinto

La Cancillería de Brasil confirmó ayer que su país le concedió asilo político al senador Roger Pinto Molina (CN), quien actualmente se encuentra en su Embajada de la ciudad de La Paz, aunque el canciller David Choquehuanca desmintió que el viceministro de Asuntos Exteriores haya recibido una solicitud de salvoconducto por parte de diplomáticos brasileños.

La Cancillería brasileña mediante el comunicado N° 141 denominado "La concesión de asilo", publicado en su portal web, sostiene que "El Gobierno brasileño decidió conceder asilo a Roger Pinto Molina, a la luz de las normas y prácticas de los países latinoamericanos, el derecho internacional y en el párrafo X del artículo 4 de la Constitución Federal".

Entretanto, el canciller Choquehuanca dijo, en conferencia de prensa, que no se habría recibido ninguna notificación solicitando un salvoconducto para iniciar los trámites de traslado del mencionado senador.

Para el secretario de Gobierno de la Gobernación de Santa Cruz, Vladimir Peña, el asilo cedido por Brasil al senador Roger Pinto (CN), demuestra que en el país no se respetan los derechos humanos de las personas.

• Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Campesinos de Mallku Khota se van sin llegar a un acuerdo

Los campesinos de Mallku Khota que se oponen al trabajo de operación de South American Silver decidieron retornar a su distrito desde donde impedirán que esta empresa siga con su labor de exploración.

La Policía los desalojó en horario matinal de las inmediaciones de la Plaza Murillo y luego se replegaron a la Plaza de San Francisco, donde tomaron esta decisión, luego de pasar una cruda noche a la intemperie y una jornada estéril de diálogo.

"Hemos debatido todo el día, pero no hemos llegado a ningún acuerdo con el Ministerio de Minería. Nuestro planteamiento es claro y conciso, pero no hemos sido escuchados. No hay nada más que hablar. Tomaremos las medidas allí", expresó el dirigente Leonardo Montaña; detrás de él, decenas de campesinos de Mallku Khota exteriorizaban su indignación porque sus reclamos quedaron frustrados.

Anunciaron su decisión de sacar a la empresa transnacional que viene realizando tareas en el área donde ellos tienen sus cultivos y que no se está respetando la Constitución Política del Estado que manda proteger los recursos para los bolivianos.

• Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



COMUNARIOS DE MALLKU KHOTA ADVIRTIERON QUE IMPEDIRÁN LABORES DE EXPLORACIÓN MINERA DE LA SOUTH AMERICAN SILVER.

Hoy en revista Piensa:

Imponente arquitectura de templo francés



En la solución de su Revista Piensa, se podrá apreciar la figura de un conocido filósofo europeo, además de la imponente arquitectura de un templo francés, está también la figura del autor de la bella composición musical "bolero", finalmente, un cuadro surrealista y una poetisa americana.

NO RESPETAR EL ESFUERZO Y EL TRABAJO, ES PONER EN RIESGO EL FUTURO DEL PAÍS.

Hoy se cumplen...

648 DÍAS

...desde que se expropiaron arbitrariamente las acciones que Soboco compró legalmente en Fancesa. Los responsables de este abuso, aún no han determinado el monto de la indemnización y no han pagado un solo centavo.



Sólidos Cimientos para Bolivia